



10月

令和6年度

# きりんクラスだより



残暑が厳しい日が続きますが、気温が下がり過ごしやすい日は園庭に出て過ごしています。

10月はいよいよ運動会があります。登り棒や手押し車など今まで取り組んできた遊びも運動会の演目に取り入れており、ご家族の方々に「今までの自分よりも成長した姿を見てもらいたい！」の意気込みで日々の練習を頑張っています。

運動会のこと以外でも他クラスと競争あそびをする場面では、遊びの中でお友だちと協力する大切さや乗り越えられたときの達成感を共感出来るようになってきました。そのことからお友だちに優しくする、お友だちの気持ちを考える姿がみられ、保育者の手を借りることなく自分たちで遊びや関わりを作っていく姿にきりん組になり半年たった子ども達の成長を感じています。

運動会では子ども達の成長をご家族の方にも見てもらえるように日々取り組んでいます。当日をお楽しみにお待ちください。



## 運動会の練習がんばってます！

運動会の練習を本格的に始めています。

登り棒や手押し車など手足をたくさん使う演目があるため特に爪は定期的に切り、整えていただけるようご協力お願いいたします。

汗をかいた場合にはロッカーの着替えを使うのでいつもより多めにご準備お願いいたします。



## 今月のせいさく



体操服を着た自分と運動会のトラックを描きました。



## 運動会の練習風景！！



こん棒体操練習中



しっかり整列！！

